

Ecuador cerrará el año con amplias inversiones económicas



La Habana, 24 jul (RHC) El vicepresidente de Ecuador, Jorge Glas, destacó que el país cerrará 2016 con seis mil millones de dólares en inversiones, pese a las difíciles condiciones económicas enfrentadas este año por esa nación sudamericana.

Durante una rendición de cuentas al pueblo realizada en la ciudad de Guayaquil, provincia de Guayas, el vicemandatario recordó que pese a la incredulidad de la oposición respecto al proyecto político del Ejecutivo, este consiguió convertir al país, por primera vez en su historia, en exportador de energía eléctrica renovable.

Entre varios ejemplos, Glas destacó la firma de la primera concesión de Alianza Público-Privada para la construcción de la autopista Río Siete-Huaquillas, en la provincia de El Oro, frontera con Perú, ruta que facilitará el intercambio comercial con la nación vecina y beneficiará la circulación vehicular desde el sur de Ecuador hacia el resto del país.



Radio Habana Cuba